
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

汐鳴り 二宮中学校学校だより 
令和元年度 

Ｎｏ．７ 

発行：松本雅志 

◎新生徒会本部が決まりました 

 11月 5日令和元年度の新生徒会本部役員選挙が行われました。この選挙は、選挙管理員会を中心に運営さ

れますが、今年度は有権者の年齢が 18歳に引き下げられたことを意識し、二宮町選挙管理委員会より本物の

選挙で使うアルミの投票箱を借用し、本番さながらの選挙の雰囲気を作り実施されました。  

選挙に先立ち、一人ひとりの立候補者が立会演説会に臨み、生徒会として今後取り組みたいことについて演

説を行いました。「全ての生徒が明るく楽しい学校生活を送ることが出来る学校にしたい」「あいさつが活発に

なる学校にしたい」「先輩たちを見習い、伝統を受け継ぎながらも自分たち独自のものにも取り組みたい」な

ど、各候補者からは熱のこもった意欲的なスピーチが聞かれました。中学生ながら、大勢の聴衆を前に堂々と

した演説をする姿に頼もしさを感じました。 

演説終了後、各クラスの生徒は投票に移り、放課後選挙管理委員会を中心に開票作業が行われ、令和元年度

の本部役員が下の通りに決定しました。本部役員のメンバーを紹介いたします。（敬称略） 

会長  堀田 秋登 （２A） 

副会長 三浦 凛風（２B） 

副会長 岡本 伊緒（１B） 

書記  佐崎 美紗子（２B） 

書記  髙橋 健太（１A） 

総務  池谷 楓花（２C） 

議長団 飯田辰哉（２B）、近藤光（１D）、小澤育真（１C） 

 二宮中学校は生徒会本部を含め、生徒会活動が大変活発に行われています。生徒会活動の目的は、生徒自身

による自治活動を行う事により、自分たち自身の生活の向上を目指すというものです。日々の常時活動から、

体育祭、汐鳴祭と言った行事、学級での活動まで、様々な活動に生徒たちは自治的に取り組んでいます。生徒

会活動に取り組むことで、責任感や連帯感、自己肯定感が育ち、ひいては社会に出た際にも役立つ力ともなる

はずです。 

新生徒会本部、各委員会の今後の活躍に大いに期待したいと思います。 
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◎学校運営協議会の活動報告 

 11 月 20 日（水）第 3 回学校運営協議会が開催されました。今回は、今年度の活動報告と、来年度の

学校運営に関して話し合いが持たれました。 

まず始めに、藤原直彦会長から今年度の取り組みについて報告がなされました。今年度の主な取り組

みとしては①学校修繕活動、②寺子屋、③防災イベントについてでした。①の学校修繕活動は、生徒会本

部の意見を聞きながら、第 2 回目の活動を予定しているが、参加者の募集や修繕箇所の検討などに時間

が必要であることが課題としてあがりました。 

②の寺子屋は、第 1 回を中間テスト前の 10 月 1 日 2 日に、第 2 回目を期末テスト前の 11 月 22 日と

11 月 26 日に実施しました。場所は全て下町児童館（二宮中学校から徒歩 10 秒）で行いました。 

生徒たちは 1，2 年生を中心に毎回、15~20 名近くに上り、地域の方に勉強を教えてもらう生徒、二階

の広間で友達同士勉強を教え合う生徒など、それぞれのスタイルで学習に臨んでいました。地域の方々

も多い時で 5~7 名ほどお越しいただき、生徒の学習を支援してくださいました。最初は、専門的な知識

が必要なのではと心配されていた方々も、生徒と接している中で徐々に心配も薄れ、一緒に学習を楽し

んでいる様子が見られました。（講師募集のポスターを下に載せておきました。） 

③の防災イベントは、予定していた 10 月 12 日に台風が直撃するというハプニングから 12 月 15 日に

延期となりましたが、逆に台風 19 号の被害状況を考えると、今後も同様な場面が想定されるため、この

取り組みの必要性が高まったものとなりました。（下に防災イベントのチラシを載せておきましたので、

興味のある方はお越しください。お問い合わせは二宮中学校でもかまいません。） 

コミュニティ・スクールとして、地域の方々との協働も少しずつ軌道に乗ってきました。今後もより

広く人材を募集する中で活動の充実を図っていきたいと思います。ご協力よろしくお願い致します。 

 


